
SPITTER (Metalcore from Germany)  

Contact: info@spi�er.live 

Booking: booking@spi�er.live 

 

Deutsch: 

Die 2023 gegründete Band SPITTER hat mit ihrer einzigar-gen Mischung aus he.igen Metalcore-Riffs 

und packenden Vocals schnell Anerkennung gefunden. Bereits im Gründungsjahr demonstrieren 

SPITTER mit vier Singles eine beeindruckende musikalische Reife und eine -efe Verbundenheit zum 

Kern des Metalcore. Ihre energiegeladenen Komposi-onen und die fesselnde Bühnenpräsenz 

präsen-eren einen aufregenden neuen Player auf der Metalcore-Bühne. SPITTER ist nicht nur ein 

Name, sondern ein Versprechen auf eine mitreißende Zukun. in der Metalcore-Welt. 

 

English: 

Founded in 2023, SPITTER quickly gained recogni-on with their unique blend of heavy metalcore riffs 

and gripping vocals. In their founding year, SPITTER already demonstrated impressive musical maturity 

and a deep connec-on to the core of metalcore with four singles. Their energe-c composi-ons and 

cap-va-ng stage presence present an exci-ng new player on the metalcore stage. SPITTER is not just a 

name, but a promise of a rousing future in the metalcore world. 

 

All Links:  h�ps://linktr.ee/spi�er.live 

Spo-fy:  h�ps://open.spo-fy.com/intl-de/ar-st/270IsBeZXFDUYwxi1SDOv7 

Apple Music: h�ps://music.apple.com/de/ar-st/spi�er/1688435128 

Youtube:  h�ps://www.youtube.com/@spi�er.official 

Instagram:  h�ps://instagram.com/spi�er.live?igshid=MmJiY2I4NDBkZg== 

Facebook:  h�ps://www.facebook.com/profile.php?id=100091527123798 

 


